



SOUTENEZ
LES ENFANTS HOSPITALISÉS !!!

Car... « L'hôpital peut être un lieu de vie et d'échanges qui atténue la souffrance des enfants malades... »

Ainsi **BABYSUN** s'engage avec l'association Robert Debré, l'association qui redonne le sourire aux enfants hospitalisés via sa page Facebook.



Association
Robert Debré

Jusqu'au 8 mai 2011, Pour toute nouvelle demande d'amitié sur notre page Babysun Facebook, **1€** à l'association Robert Debré de merchandise sera reversé.



Suivez ce lien:

<http://www.facebook.com/profile.php?id=100002090140587>

A vous de jouer et de partager cette information autour de vous et participez avec Babysun à améliorer leurs conditions d'hospitalisation !

L'équipe Babysun